

Haches Sohn war der „getreue Eckart“ der Sage, der Hüter und Pfleger der Harlung Emmerich und Frittel. —

Nachdem Wolsdietrich also die Herrschaft seines Reiches geordnet hatte, ging er mit seinen Reden zu Schiffe und kehrte gen Lampartenland zurück, wo Frau Sidrat ihn mit großer Freude empfing. Von Gardon, das nun Herbrand beherrschen sollte, verlegte er seinen Sitz nach Rom. Frau Sidrat schenkte ihm einen Sohn, den er nach seinem Vater Hugdietrich nannte. Viele Jahre herrschte Wolsdietrich in hohen Ehren zu Rom und starb daselbst alt und lebensfatt. Sein Sohn Hugdietrich erbt von ihm das große Reich. Dieser hatte drei Söhne: Diether (Harlung), Ermanarich (Ermenrich) und Dietmar. Von allen dreien weiß die Sage viel zu erzählen, insbesondere aber von Dietmars Sohne „Dietrich von Bern“ und seinen getreuen Dienstmännern. —

---